

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 19. April 2010

50 Jahre Hallenbad Mühlheim

Das Mühlheimer Hallenbad feierte am vergangenen Freitag sein 50-jähriges Jubiläum. Wolfgang Kressel, Geschäftsführer der Stadtwerke Mühlheim GmbH, als Betreiber der Einrichtung begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste und erläuterte die Entwicklung von den Anfängen bis hin zum heutigen Familienbad. Bürgermeister Bernd Müller skizzierte in seiner Ansprache die wichtige Bedeutung des Hallenbades im Bezug auf den Ausbau zu einer energieoptimierten Stadt, da dort ein Blockheizkraftwerk entstehen soll. Das vielseitige Programm sorgte für gute Unterhaltung und Stimmung, u.a. zeigten die DLRG Mühlheim und der Tauchsportclub Filme und Übungen aus ihrer Vereinsarbeit. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de